

Arauca

En dos años se espera tener a gran parte del departamento de Arauca gasificado

Publicado: 2020-03-10 08:47:22



Gasificación: En dos años se espera tener a gran parte del departamento de Arauca gasificado

A la reunión también asistió el alcalde de Puerto Rondón, Luís Martínez y la alcaldesa de Cubará, Aura Benilda Tegria Cristancho.

El programa de masificación del gas natural fue el tema central de la reunión con **Ecopetrol**, Oleoducto Bicentenario, **Ministerio** de Energía y la gobernación de Arauca con el fin de avanzar en el convenio para llevar gas a todo el Departamento en un término no mayor de dos años.

El mandatario seccional fue enfático en resaltar que, "se convocó al **Ministerio** de Energía para realizar una convocatoria a nivel nacional para la búsqueda de un operador que pueda llegar a prestar el servicio en el Departamento y esperamos en no menos de ocho días poder tener el cronograma de actividades para realizar la escogencia de dicho operador".

Durante la jornada de trabajo se realizó una exposición de cómo avanza el convenio que se firmó en octubre de 2013 dentro del programa "Plan para Arauca" para llevar gas a todo el oriente de Colombia, el cual contó con la participación de los entonces gobernantes de Arauca y Boyacá, siendo prioridad que se ejecute el recurso financiero que se encuentra disponible.

La materialización e inicio de operaciones de este ambicioso proyecto es un hito importante para la administración departamental por lo que el programa de gasificación está plasmado en el Plan de Gobierno e incidirá directamente en el mejoramiento de la calidad de vida de los araucanos.

Arauca

Alcaldía de Arauca puso en marcha Centro de Bienestar Animal

Publicado: 2020-03-10 09:09:06



El alcalde de Arauca, Edgar Fernando Tovar Pedraza, estuvo en la tarde del lunes 9 de marzo, en la vereda Mata de Venado, para la Inauguración del Centro de Bienestar Animal municipal, cumpliendo una de sus promesas de campaña, el mandatario puso en funcionamiento este hogar de paso para perros, gatos y animales pequeños, que comenzó sus labores de cuidado de los animales en situación de maltrato o abandono.

En dos años se espera tener a gran parte del departamento de Arauca gasificado

Publicado: 2020-03-10 08:47:22



A la reunión también asistió el alcalde de Puerto Rondón, Luís Martínez y la alcaldesa de Cubará, Aura Benilda Tegria Cristancho.

"Estamos trabajando en habilitar el Pampuri para atender salud mental": Gobernador Castillo

Publicado: 2020-03-09 11:02:39



Siendo consecuente con las líneas de política que se han venido construyendo y como parte de las estrategias planteadas desde la campaña a la gobernación "Un hombre de palabra", el mandatario seccional Facundo Castillo Cisneros avanza en temas que mejoren la calidad vida en salud de los araucanos.

En Arauca, el ICA ha expedido más de 15.788 guías en lo corrido del año

Publicado: 2020-03-09 10:55:03



El ICA informó que entre enero y febrero, ha expedido más de 15.788 guías sanitarias de movilización interna de animales en los diferentes puntos de servicio al ganadero en Arauca.

Mil árboles se sembrarán en el Día Forestal Mundial el 21 de marzo en Arauca

Publicado: 2020-03-05 07:22:22



La administración del alcalde Edgar Fernando Tovar Pedraza realizará una siembra masiva como parte de la iniciativa #PorqueSembrarNosUne del **Ministerio** de Ambiente y Desarrollo Sostenible, la gran jornada nacional se celebrará el próximo 21 de marzo en la que se sembrarán más de cinco millones de árboles en todo el territorio nacional.

Parex invierte en mejoramiento de acueductos para Tame, Arauca

Publicado: 2020-03-04 11:33:33



La empresa petrolera Parex financiará dos proyectos de mejoramiento de acueductos en el municipio de Tame, con la venia de la Gobernación de Arauca y la Alcaldía de esa municipalidad, que buscará mejorar la calidad del agua y la eficiencia en el servicio.

Viendo 1-6 notas de 8559 existentes.